



つながろう通信

夕張市生活支援コーディネーター 谷口・山田
社会福祉協議会内(56-6004)

秋晴 第70号

地域資源をつなぎながら 支えあい活動の推進をしています

ちょっとしたおてつだい

気温が下がり秋を感じる9月になりました。今月も新規の利用者さんが増え、窓ふきや換気扇掃除、定期的な掃除などの活動を行いました。10/2(水)からサポーター養成講座がスタートします。興味のある方はぜひご参加ください。問い合わせは☎56-6004 (社協内 生活支援コーディネーター) まで。



第22回 福祉ふれあい広場

9/7(土) 市老人福祉会館にて、ふれあい場が開催されました。今年は3組のアーティストによるコンサートあり、会場は一日中素敵な音楽に包まれていました。物販のテントも数多く並び、多くの来場者が飲食やお買い物を楽しみました。恒例の抽選会も行われました。



本町末広・鹿の谷 地域サロン「えがお」



← 8/21(水) 末広集会所にて地域サロン「えがお」が開催されました。今回は市保健福祉課から介護保険についての講話がありました。



→ 9/19(木) 鹿の谷生活館にて、参加者22名で今年度1回目の体力・体組成測定が行われました。測定後は脳トレ体操やトランプを楽しみました。

オレンジカフェ



8/23(金) りすたにてオレンジカフェが開催されました。脳トレとして、昔の夕張の写真を見ながらの思い出話や時事問題を中心とした穴埋め問題に取り組み、後半はいつも通り簡単な体操を行いました。



夕老連 女性部研修旅行



8/27(火)~28(水) 夕老連女性部の研修旅行が行われました。今年の旅行先は洞爺湖畔で30名が参加しました。途中「きのこ王国」で昼食休憩し、夜は宿泊ホテルで夕食会。美味しい料理とカラオケを楽しみました。翌日は「だて歴史の社」を見学後、苫小牧市の海の駅「ぶらっとみなと市場」で買い物と昼食を取りました。思い出に残る楽しい研修旅行になりました。

介護予防事業 8月後半~9月前半

今月は半年に一度の体力測定などが各集会所などが行われました。

紅葉山サロン



沼ノ沢長寿会



楓



真谷地



転ばぬ先の
体操クラブ



ゆるリラ講座

市内各地域で開催されています。

南部



紅葉山



転ばぬ先の
体操クラブ



老人福祉会館

今年度2クルー目の講座です。10月は「りすた」で開催されます。

研修中の
大学生も参加



鹿の谷町内会 市消防本部講演会

8/24(土) 鹿の谷生活館にて市消防本部による講演会が行われました。熱中症対策や救急車の適正な利用の方法を知ることが出来ました。



夕張中学校 学校祭

9/6(金) 31日の大雨で延期となった学校祭が開催されました。学年ごとのステージ発表や演劇発表、作品展示などがありました。



恵ハマナス会

9/14(土) 恵団地集会所にて、恵ハマナス会の定例会が開催されました。この日の昼食は美味しいカレーライス。食後は、敬老の日ということで会館周りの草取りを行いました。



もも倶楽部

9/18(水) 「もも倶楽部」に久しぶりにお邪魔しました。8月の市外視察の振り返りを行い、後半は日本ハムファイターズでお馴染み「きつねダンス」をみなさんで楽しみました。

札幌芸術の森美術館
長沼 マイの丘公園
に行ってきました



椅子に座って
ダンス中



市内イベント

今月も市内各所でイベントや神社祭りが行われました。

紅葉山
神社祭り



清光園
ふれ愛祭り



沼ノ沢
神社祭り



らぶらす
秋の感謝祭

